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Sont	  présents,	  tous	  les	  membres	  du	  bureau.	  
	  
Cette	  réunion	  fut	  particulièrement	  importante	  pour	  l’association,	  en	  effet	  Jocelyn	  était	  
en	  arrêt	  maladie	  suite	  à	  des	  complications	  de	  santé,	  mettant	  un	  arrêt	  momentané	  aux	  
répétitions,	  n’ayant	  pas	  de	  remplaçant.	  
	  
	  
Cette	  réunion	  nous	  a	  permis	  de	  faire	  le	  point	  sur	  cette	  année,	  à	  savoir	  déterminer	  
l’orientation	  de	  l’association.	  Nous	  avons	  mis	  en	  avant	  le	  fait	  qu’il	  existe	  au	  sein	  de	  
l’harmonie	  deux	  groupes.	  Un	  premier	  présent	  à	  chaque	  répétition	  et	  un	  second	  groupe	  
présent	  de	  manière	  occasionnelle	  en	  fonction	  des	  possibilités	  de	  chacun	  mais	  souhaitant	  
tout	  de	  même	  continuer	  l’aventure	  en	  notre	  compagnie.	  
	  
Il	  est	  évident	  que	  l’harmonie	  souffre	  d’un	  manque	  d’effectif,	  notamment	  au	  pupitre	  des	  
trompettes	  et	  des	  saxophones.	  Peut-‐être	  y	  a-‐t-‐il	  un	  manque	  de	  communication	  entre	  
l’association	  et	  le	  Siemar	  et	  le	  public,	  ce	  qui	  ne	  permet	  pas	  de	  remplacer	  les	  départs	  des	  
musiciens	  actifs	  depuis	  plusieurs	  années.	  
	  
Jocelyn	  a	  proposé	  de	  donner	  à	  certains	  musiciens	  d’autres	  instruments	  afin	  de	  leur	  
redonner	  l’envie	  de	  jouer	  après	  des	  années	  passées	  sur	  un	  instrument	  où	  la	  lassitude	  
pourrait	  se	  sentir.	  
	  
De	  plus,	  l’association	  contient	  beaucoup	  moins	  de	  membres	  que	  les	  précédentes	  années	  
ce	  qui	  ne	  doit	  pas	  nous	  empêcher	  de	  continuer	  à	  réaliser	  notre	  passion.	  
	  
	  
Nous	  avons	  également	  discuté	  des	  prochaines	  représentations,	  à	  savoir	  :	  
	  
_	  Le	  concert	  de	  la	  Sainte	  Cécile,	  que	  nous	  avons	  préférer	  annuler	  en	  raison	  du	  manque	  de	  
temps	  et	  de	  la	  convalescence	  de	  notre	  chef	  d’orchestre.	  
	  
_	  Au	  mois	  de	  juin,	  notre	  principal	  concert.	  Se	  pose	  la	  question	  de	  la	  direction	  de	  
l’orchestre	  pour	  cette	  représentation.	  
	  
	  
Devant	  ce	  prochain	  concert,	  nous	  nous	  sommes	  posé	  la	  question	  des	  rôles	  de	  chacun	  au	  
sein	  de	  l’association.	  Pas	  seulement	  les	  membres	  du	  bureau	  mais	  également	  les	  
musiciens.	  Notamment	  en	  ce	  qui	  concerne	  l’installation	  et	  le	  retour	  du	  matériel	  réalisé	  à	  
chaque	  fois	  par	  les	  mêmes	  membres.	  



	  
Enfin	  pour	  clore	  la	  réunion	  nous	  avons	  reparlé	  du	  concert	  du	  mois	  de	  juin	  afin	  de	  
discuter	  des	  différentes	  possibilités	  s’offrant	  à	  nous	  pour	  cette	  représentation.	  
	  
Ainsi,	  des	  groupes	  et	  associations	  ce	  sont	  démarqués	  pour	  réaliser	  la	  première	  ou	  
deuxième	  partie	  du	  concert.	  Nous	  avons	  retenu	  deux	  groupes,	  à	  savoir	  :	  
	  
_	  Rêv’Ado	  
_	  Pudding	  à	  l’Art	  Scénique	  
	  
Le	  thème	  de	  l’Harmonie	  serait	  axé	  sur	  les	  musiques	  orientales,	  tziganes	  et	  arabes,	  cette	  
année.	  
	  
En	  ce	  qui	  concerne	  la	  Banda,	  le	  bureau	  s’est	  demandé	  s’il	  fallait	  continuer	  à	  la	  faire	  
exister.	  Devant	  le	  refus	  de	  tous	  de	  l’abandonner,	  nous	  nous	  sommes	  posé	  la	  question	  de	  
savoir	  qui	  jouerait	  dedans	  et	  quelle	  serait	  la	  fréquence	  des	  répétitions.	  Un	  horaire	  de	  
10h	  à	  12h	  fut	  proposé	  une	  fois	  par	  mois.	  
	  
Pierre	  devrait	  s’occuper	  cette	  année	  de	  la	  Banda.	  
	  
	  
Enfin	  d’un	  point	  de	  vu	  financier,	  la	  trésorerie	  s’est	  proposée	  de	  fermer	  les	  comptes	  BNP	  
et	  Caisse	  d’Epargne	  pour	  n’en	  garder	  qu’un	  seul	  au	  Crédit	  Agricole,	  ce	  que	  nous	  avons	  
retenu.	  
	  
	  


